
平成２２年２月１９日 稲垣会長より 

 

お疲れ様です。 

先日の部会参加の皆様お疲れ様でした。 

情報提供いただけた側、参加いただけてお話を聞いた側、それぞれにお疲れ様

でした。 

なんだか疲れましたね。次回からもっとやり方を考え直さねばと思います。 

Ｊ包括の Oさんの情報で、多様な住まいの一覧がありました。 

http://www.koujuuzai.or.jp/sumai/html/page02.html 

「高齢者住宅財団」というところのホームページでした。いわゆる外郭団体で 

しょうか？ 

良ければ参考にどうぞ。別に私はここから何かをもらっているわけではありま

せんが、位置づけ概要が整理されて書いてありました。 

でも、実態としての内容は良く分かりません。こんなにたくさん種類があるん 

だって感じでした。意識が低くてすみません。 

よろしくご査収ください。 
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